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RESUMEN ACTA SESIÓN ORDI 
CONCEJO 

JUEVES 04 DE FEBRERO DE 202 
MODALIDAD REM T 

En Conchalí , se inicia la Sesión Ordinaria del 
horas, en el Salón La Cañadilla, pres· · a p r el 
Fuentes. 

CONCEJALES PRESENTES 

1. SRA. GRACE ARCOS MATURANA 
2. SR. RUBEN CARVACHO RIVERA 
3. SRA. MARIA GUAJARDO SILVA 
4. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GOMÉZ 
5. SR. CARLOS SOTTOLICHIO URQUIZA 
6. SR. ALEJANDRO VARGAS GÓNZALEZ 

CONCEJALES AUSENTES 
1. SRA. NATALIA SARMIENTO MEDINA 
2. SR. RAÚL VÁLDES ARIAS 

DIRECTORES MUNICIPALES 

1. RAÚL OPAZO URTUBIA 
2. DANIEL BASTIAS FARIAS 
3. CLAUDIA MIRANDA AGUILERA 
4. MARIA TERESA ARROCET 
5. FERNANDO SEPULVEDA 
6. RAÚL OPAZO URTUBIA 
7. NEFTALI PASTEN IBARRA 

CORESAM 
1. RODRIGO FERNANDEZ 

TEMAS: 

1. Cuenta. 

ADMINISTRADOR MUNICIPAL (S) 
SECRETARIO MUNICIPAL 
DIRECTORA DE JURIDICO 
DIRECTORA DE SECPLA 
DIRECTOR DE INSPECCION 
DIRECTOR SECPLA 
DIRECTOR DIMAO 

DIRECTOR DE SALUD 

2. Información Relevante Situación Comunal.- Proceso de Vacunación 
Covid - 19 

3. Aprobación de Costos de Operación y Mantención del proyecto 
"Mejoramiento Parque Las Américas, Comuna de Conchalí" 101 
30366823~0, postulado al Fondo Nacional de Desarrollo Regional. 
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4. Autorización para suscribir contrato propuesta pública "Servicio de Aseo 
Dependencias Municipales 2021-2022"., ID 2581-32-LR20, con : 

• Proveedor: LOGÍSTICA EMPRESARIAL SPA. 
• R.U.T.: 76.140.696-5 
• Oferta Económica Mensual : $17.064.600.- IVA incluido. 

5. Varios 

COMPLEMENTA CITACION: 

Ratifica en su cargo a los directores de CORESAM que representan al Concejo, en 
virtud de lo dispuesto en el artículo 79 letra i de la Ley Nº18.695, designados en esa 
calidad en sesión extraordinaria de concejo del 02 de jul io de 2019. 

PRIMER TEMA 
Cuenta 

1. Entrega de Tramitación Cuenta Sesión ordinaria 02.02.21 

2. Memorándum Nº 55 de 01 .02.21 , de Administración Municipal , que da 
respuesta a la solicitud de la Concejala Señora Grace Arcos Maturana, 
respecto a rendiciones de cuenta, periodo 2016 -2021 , en relación a gastos 
en las capacitaron · 

3. Carta de los directores de CORESAM que representan al concejo de fecha 
02 de febrero de 2021 , que complementa presentación del 01 .02.21. 

La concejala Grace Arcos M, consulta a propósito que el próximo concejo 
comunal va a ser la última semana de febrero, si el procedimiento para la entrega 
de información que ellos realizan desde el concejo municipal en los plazos 
estipulados ya que por ejemplo hoy llega una respuesta pero, quedan varias 
solicitudes pendientes, entonces quiere saber cómo prima la calendarización en 
los tiempos estipulados por ley. · 

El secretario municipal Daniel Bastías F, señala que los plazos por el hecho 
de no realizarse concejo no se suspende, pero la instancia de entregar respuesta 
formal a cada una de las solicitudes es en el concejo municipal. 

La concejala Grace Arcos M, señala que entiende que ella puede ir revisando 
las respuestas en la plataforma de la OPIR indistintamente que en el próximo 
concejo se pueda explicitar que fue entregada determinada respuesta a 
propósito de lo que se menciona de respetar los tiempos. 

El secretario municipal Daniel Bastías F, señala que si llegaran en los 
próximos días respuestas a las solicitudes efectuadas se remiten por el sistema, 
sin perjuicio de formalizarse en la sesión de concejo respectiva . 
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SEGUNDO TEMA 
Información Relevante Situación Comunal.- Proceso de Vacunación Covid - 19 

El Alcalde Sr. Rene de la Vega Fuentes, Da la palabra al director de Salud 
Rodrigo Fernández. 

El director de salud Rodrigo Fernández, señala que corresponde el día de hoy 
de manera habitual dar cuenta de la situación Covid a día 04 de febrero. Iniciando 
así la siguiente presentación : 

ESTADO 
COVID-19 , 
CONCHALI 

.J...._ •. 
~ 

CONCHALÍ 

A 
A PASO~ 

PASO~Z....~ 

>:: o CONCHALÍ 

04 FEBRERO 
2021 

~ 

o 

WCmTE§SALUOCONCHALI 
0 800 360 122 

REPORTE COVID-19 COMUNAL 

Total de peraonas fallecidas Resldencla:s Silnítrutas .. • Co1>eholi 218 

: ' l 
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EVOLUCION CASOS ACTIVOS COVID· 1 t 
ULTIMOS 4 MESES 

POSITIVIDAD 
COMUNAL 

PosltMdad a% 

Lun 

14 Die 

T,7 

v' • 

PROMEDIO DIARIO DE 
CASOS EN ÚLTIMOS 7 DÍAS 

Lun Lun Lun04 Lun 11 Lun 16 Lun 25 
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NUMERO REPRODUCTIVO R_e COMUNAL . •. 
COt,I.C~~\.I 

Ef número R es el 
número reproductivo, 
que en tas 
enfermedades hace 
referencia a cuantas 
personas es capaz 
de contagiar una 
persona que líene la 
efRer~fl{Jo Concha!l : 

1,07 
Anteri 

INDICADORES DE TESTEO Y TRAZABILIOAD '! . •. 
COtlC!{,AÍ...Í 

Concho« 

~l 1 

INOIC~ORli OE 1U,?A&1UDA0 
Con<:hoti ! «M 
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PLAN DE VACUNACION SARS CoV2 

REPORTE: JUt:VU 4 DE FEBRERO 2021 

VACUNA COVID-19 REPORTE NACIONAL 

VACUNACIÓN COVID-19 

281.301 
personas vacunadas 

con primera 
dosis 
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10.6 6 
personas vacunadas 

con primera y 
segunda dosis 
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VACUNA COVID· 19 REPORTE COMUNAL 

VACUNACIÓN COVID-19 
Jueves 4 de febrero 

1.661 
personas vacunadas 

con primera 
dosis 

• . , 
• 

~ .. :.. 
CORO AVlR:US 

VACUNA COVID-19 REPORTE COMUNAL 

ActuoJiwdo al: Jueves 4 de lebrero de 2021 , 14:00 hrs 
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VACUNA COVID-19 REPORTE COMUNAL 

&' 
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CONTINUAMOS CON BUSQUEDA ACTIVA 
FEBRERO 2021 
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Ol!DASV • 
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CÓNCltA\.l 

!ir 
CONCl<ALI 

El Alcalde Sr. Rene de la Vega Fuentes, reitera que el número del call center 
Conchalí Salud es 800360122 , donde se entrega información de la vacuna y para 
aquellos pacientes postrados o con problemas de movilidad pueden solicitar la 
vacuna en su domicilio en el correo vacunacovid@conchal i. cl, este fin de 
semana se desplegara un equipo para vacunación en el domicilio según el listado 
de catastro de los vecinos postrados y de algunos requerimientos de vecinos que 
ya lo han hecho a través del correo electrónico. 

La concejala Grace Arcos M, señala que el día de ayer ella fue a tres de los 
cinco puntos y se encontró con un desarrollo tremendamente fluido , hablo con 
los vecinos y se sentían muy cómodos con el procedimiento. Señala,)ambién 
que tiene algunas dudas particulares en cuanto a la pesquisa, si esto se va a 
seguir desarrollando en los metros durante el periodo de febrero, a qúe cantidad 
de personas se quiere llegar independiente de que esto sea voluntarjo, debe 
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haber un catastro de cuantas personas se pretende vacunar o de cuanto sería lo 
ideal considerando que ya se lleva una cifra -considerable pero, ¿qué es lo que 
se espera a nivel local?. Por otro lado, menciona que las personas postradas o 
que tengan movilidad reducida, que no están en el programa postrados, y que 
no tienen redes para poder trasladarse a los establecimientos, como lo pueden 
hacer para generar el vínculo para que puedan ir directamente a sus casas. Con 
respecto al balneario, indica que entiende que está destinado a las personas que 
estarían inscrito y por eso entiende la disminución en comparación al resto de 
los puntos, por lo cual consulta si en ese punto también pueden asistir personas 
inscritas en los CESFAM, porque se había entendido en el concejo anterior que 
los establecimientos eran referenciales . Por último, consulta como se está 
desarrollando la labor en los CESFAM a propósito del despliegue que se ha 
tenido que desarrollar, de sacar trabajadores de cada centro y destinarlos a los 
centros educacionales, cuales son las prestaciones que se han tenido que 
suspender y finalmente como va a funcionar ese tipo de elementos. 

El concejal Rubén Carvacho R, señala que en relación a la presentación tiene 
las siguientes consultas como resulto el pago del bono a los trabajadores de la 
salud , si ya se realizó o si todavía quedan funcionarios que aún no han recibido , 
y en qué tiempo van a recibir este bono; si el fin de semana la gestión a destinado 
a vacunar aquellos sectores o lugares que es más complejo durante la semana; 
si se ha vacunado a los trabajadores de las ferias libres ya que la mayoría de 
ellos son adultos mayores y solamente tienen un día libre que es el día lunes, si 
se ha dispuesto alguna atención especial para ellos a fin de que ninguno quede 
fuera de este programa. 

El concejal Alejando Vargas G, señala que estuvo en la escuela Camilo 
Henríquez, y que vio un video en redes sociales municipal , que pocas veces 
empatiza con lo que se comunica , pero esta vez si , ya que ve un esfuerzo 
importante de las familias por acompañar a los adultos mayores, está todo súper 
bien organizado, indica estuvo ahí a las 08:45 y vio el despliegue de los 
funcionarios de atención primaria de la salud , un despliegue envidiable y hay que 
reconocer el trabajo que ellos han hecho. Señala, que le queda una duda y le 
gustaría que fueran bien categóricos sobre todo en los mensajes de redes 
sociales, ya que vio en la mañana en la escuela Camilo Henríquez que si 
atendieron a las personas del barrio y en la sesión del martes se indicó ubicación 
referencial por lo que el entendió que en cualquier lugar se podían vacunar y le 
gustaría que se ratificara esa información que es súper importante. Por ultimo 
vuelve a señalar que se está haciendo bien la tarea y que es bueno reconocerlo 
por lo cual felicita al equipo. 

La Sra. Adriana Meneses, consejera del COSOC, señala que ella también ha 
visitado los centros y que no ha visto problemas, pero sugiere que la micro de 
acercamiento debería estar en uno de los centros de vacunación y trasladar a 
las personas lo más cerca de sus domicilios, porque afuera del metro Conchalí 
no llega nadie y la micro está vacía. 
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El Alcalde Sr. Rene de la Vega Fuentes, señala en . relación a la consu lta 
reiterada si es referencial el lugar, se estima que la idea es que los vecinos se 
vacunen en el centro educacional más cercano, es referencial. En relación a las 
otras consultas el directo de salud dará las respuestas. 

El director de salud Rodrigo Fernández, señala que no se visualiza una 
disminución del operativo de búsqueda activa de casos asintomáticos en los 
distintos metros o puntos concurridos como las ferias, básicamente dado que 
para ir controlando y visualizando el comportamiento de casos diarios de nivel 
de positividad hace necesario tomar permanentemente PCR, no solo en los 
establecimientos sino también en este sistema de búsqueda activa, por lo cual 
todo el mes de febrero esta calendarizado y se ira informando semana a semana 
con un esfuerzo importante del equipo de salud para pesquisar los casos 
asintomáticos. Indica, que se espera cubrir el 80% de la población inicialmente, 
teniendo el 80% de la población se puede hablar de la posibilidad de ir 
disminuyendo los casos, y se espera una disminución luego de que se inoculen 
a personas con sus segundas dosis, pero ahora el número a lograr es el 80% de 
la población de Conchalí. Indica, que también es consiente que esto no solo se 
ha dado ahora, se ha dado históricamente y han prestado apoyo anteriormente, 
hay personas que están en control que son postrados y que están registrados y 
otros que tienen sus prestadores y también son dependientes severos y son 
postrados, esas personas no hay duda que se tienen que vacunar en el domicilio. 
El próximo fin de semana sábado y domingo se tendrá un gran despliegue para 
vacunar en el domicilio a postrados y personas que tienen dificultad para 
vacunarse por lo cual, visita al domicilio está garantizada y cualquier vecino que 
no esté registrado en los centros de salud como postrado o como dependiente 
severo puede escribir al correo vacunacovid@conchal i. cl, se ha establecido un 
plazo máximo de respuesta de 24 hrs., para poder entregar la información a la 
gente y tranquilizar de que vacunas existen en la actualidad siempre de que se 
cumplan los criterios establecidos. Se refuerza de manera reiterativa que son 
puntos referenciales y el balneario también es un punto cercano. 

El Alcalde Sr. Rene de la Vega Fuentes, sugiere a los vecinos que van muy 
temprano a los centros educacionales que vayan tomados de desayuno. La 
alimentación es importante para que no tenga fatiga . Hasta el momento las 
personas que han sido vacunas han cumplido los minutos de observación y no 
se ha tenido mayor complicación. 

Reitera los puntos de vacunación siendo los siguientes: 

Liceo Abdón Cifuentes - Dirección Av. Dorsal Nº1387 
Escuela Camilo Henríquez - Dirección Parral Nº2154 
Liceo Federico García Lorca - Dirección Julio Montt Salamar)ca Nº5999 
Escuela Horacio Johnson - Dirección Del Granito Nº1249 
Balneario Municipal - Dirección Diego Silva Nº1309 
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El director de salud Rodrigo Fernández, continúa con las dudas que 
quedaban, señalando que los funcionarios están desplegados, han puesto un 
gran esfuerzo y se ha ido integrando personal que permite apoyar la labor de 
vacunación que es lo que corresponde y todos los años se hace y es por eso 
que no se ha tenido dificultades y no se han tenido que suspender atenciones, 
es consiente que durante unos meses hubo una merma de controles el año 
pasado dado la prjmera ola , la gente ha disminuido su acercamiento al centro 
por este periodo, sin embargo la idea es mantener reforzados los centros de 
vacunación , sin generar una disminución en el centro de salud. En relación al 
bono COVID, señala que se encuentra en proceso de pago en la actualidad en 
el área de recursos humanos, ya que ha llegado la información más formal y 
durante los próximos días se va a estar pagando la bonificación que ha 
entregado el gobierno a los funcionarios de la salud que cumplen con el criterio 
para que puedan optar a este merecido reconocimiento. 

El Alcalde Sr. Rene de la Vega Fuentes, recuerda a los usuarios que esta es la 
primera dosis y en 28 días más es la segunda dosis. En relación a la consulta 
vinculada a educación , señala que dependerá del inicio escolar y si este 
comenzara en marzo hay una alternativa de generar nuevos espacios de 
vacunación. No obstante, la información oficial aún no se tiene y por lo mismo se 
sigue insistiendo en la primera dosis y la segunda dosis va a ser informada en 
su oportunidad . 

El director de salud Rodrigo Fernández, para finalizar vuelve a reiterar que la 
vacuna Sinovac es una vacuna segura que disminuye la posibilidad de fallecer 
frente a una hospitalización , por lo cual hace el llamado a confiar que la vacuna 
Sinovac, es una vacuna totalmente segura que, ha sido probada y autorizada por 
las autoridades respectivas. 

El concejal Rubén Carvacho R, vuelve a reiterar la pregunta sobre si hay algún 
tipo de horario especial para los comerciantes de las ferias libres que dado a su 
jornadas de trabajo le es difícil concurrir a los lugares de vacunación. 

El Alcalde Sr. Rene de la Vega Fuentes, señala que lo pueden realizar durante 
el día lunes desde las 08 :30 a las 16:30 hrs., en el punto más cercano a su 
residencia o de su lugar de trabajo dependiente del calendario vinculado a la 
edad. 

TERCER TEMA 
Aprobación de Costos de Operación y Mantención del proyecto "Mejoramiento Parque 
Las Américas, Comuna de Conchalí" 101 30366823-0, postulado al Fondo Nacional de 
Desarrollo Regional 

El Alcalde Sr. Rene de la Vega Fuentes, señala que se encuentra presente el 
director de SECPLAjunto a su equipo de trabajo a quienes otorga la palabra . 

El director de SECPLA Raúl Opazo, señala que lo acompaña David León y 
Nicol Serrano profesionales de SECPLA, formuladores de la reevaluación de 
este proyecto, el cual se encuentra en la última etapa de levantamiento de 
observaciones para obtener el RS, y en ese contexto el último punto que queda 
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es pasar al concejo la aprobación de costos de operación y mantención del 
proyecto, para lo cual da la palabra a David León para que entregue los detalles 
a los concejales/as y Alcalde. 

El profesional de Secpla David León, señala que se presentaran los costos de 
mantención · y operación del proyecto mejoramiento de Parque Las Américas, 
comuna de Conchalí, que esta postulado al fondo nacional de desarrollo regiona l. 
Este fue un proyecto que se postuló en el año 2014 y obtuvo su primera 
recomendación técnica favorable por parte del sistema nacional de inversiones 
el año 2016 comenzado así la siguiente presentación: 

APROBACIÓN COSTOS DE 
MANTENCIÓN Y OPERACIÓN DEL PROYECTO 

11MEJORAMIENTO PARQUE LAS AMÉRICAS" 
BIP: 30366823-0 

• MEJORAMIENTO PARQUE LAS AMERICAS 
Comuna de Ccnctiall 

_PROPUESTA ORIGINAL \2016) 

febrero 2021 

Se e!'!'iplaza en la Unidad Veor~al 
N• 3S / 36 (Borda e! (arr~io / 

SUPERFKIES 

Se,tor l Norte : 32.3-16,3 ml 

Sector 2 Cemro : 3,242,4 m.2 

Senor ~ Sur : 16.i !l,2 m~ 

' TOTAL :52.300M2 1 
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• PROPUl,S IA AC Tl.!AUADA (202<.l) 

I A[•M!N ISTRACIÓN 
1 

I ZOf..:J. DE IUE"GCS 

L r,::.-:..GIJA 
1 

INCHOS 
I SKATC P~.Rk.. 1 

• JUEGOS EN PRESENTACIÓN ORIGINAL 

X3 

ANFITEATRO 
1 
1 

1 

13 

I QUIN~Y05 I 
ZONA DEIUEGO 

JDMAS 
TRAMPOLINES 

JUEGOS IMANTll.FS Í PRESENTACÓN ACUALllADA 

Zona de juego 2 

Ju<?g.o i:1f.~·1(t ele cu'=?·d~s c,;r1 ~ tcrri:=s \ 
p!.;o:>1~tE-s de, r,rig¡¿,.n .:il>? r:1 an, !rnhl 
Grei?nvill~. r-,a r=.~ Ber!¡n~1 .~ B,· lJ.3:(S.2 

('l•. 

' ' 

Zona de juego 1 

Jl1ego mfar.ti l d~ cue1dc.1~ tipo t·)rre, de: 
0ngen al:1m-'n. !me.a Triitop!a. marca 

BerH:1er. l-th6.4x7.9 (rn. 
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Zona di? j •Jego 
3D MAS TRAMPOLINES ~ 

M odelo Playground Loop 
Cama ,alást ica LOOP de origen Alernan, 
150xl50"3ú cm 

Modelo Monta?'iitas y radler 
112 m2 de radier + S montai'\1ias 

Modelo Double Tower, physlca l ~ 

j uego infantil modular con pi.,e,~tes 
re<:.balint>s. de origo?n danes. 6 2&x4 .f 8 
:oc2. ?9 mts. 

1 4 

Zona de juego TRAIN AND PLAY ~ 

Modeio B!oqx~ 
Juego infantil tipo bloques cJ¿, escal-:ida. 
linea Bloq;(S, d-? ,:,:r;gen Janb, n,.:i rca 
Y.o rnpJn. 455dCO-, 3C(krn 

Zoca de juego DE 1 A 5 AÑOS 

Modelo Emerald ~ 

j~1ego dE- c.uE- i das tip:., piram;d'.? 

orig¿: n Danes. :).8h:5.0~x3.90 mts 

Modelo Toodler Carouse! ~ 

Jt¡egv in:am11 t ipo ,:0t,;·nrt,:: t: lr,le 
c.on ,:olumpios de i;uagu::1s, JI?: ci11gen 
danes. 2.28x2.& x2 07 mts. ú :,lor r,:,jc 

o verde lima. 

Modelo Spinner Bowl ~ 

Juegv i!"!fan;.il gi~ .atc,: !ó 
tipo spinner. G.!? or1gen 
dan-?s, 052:-:0.55xú.t0 
mts. 
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Zon.; de juo?go 
DE SA lOAÑOS 

ModElo Cocowave Penduium ~ 

.:ur2g.:; do? r.uerd-:is t1p0 columpi0. 
d~ cngen D~ni?.,;, 6.20x2 O(i;.:~.63 
m~s. 

Mcdelo Supernova "" 

Jt.,t'g0 1nt~nti! ¡fratori0, 
de or ge·1 d<:1nés. 
2 06;.;2 OGx0.60 r.1 ts 

Zona dE jtJego 
DE 3 A 12 AÑOS C 

Modelo Bosque Grande 

JUEgo modt1IJr tipo mecano. 14.00 
X 11.70 X~' 73 T:tS. 

M AQUINAS DE UEHCICIOS f PRESENTACIÓN ORIG:NAL 

ALZADOSA OE BR-'\ZOS DOBLE ELIPTICA CAMINADORA 

Tl;'l:STER TRlPL( 
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CROSS&C!RCU IT ~ 

Modelo Training fsp30.3 
Ci rcuito dl?p:Jr:,vo, d~ origen Danes. 
~Cf...! :ic 2064 tn1. 

lnc\;ye PISO DE ,:AUCH(l de 25 mm 
Fle>.ogr ir.d. 

STREETWORKOUT ~ 

Modelo FSPlOl 
Circuito deportivo, d~ orige!1 Danes. l ;;~:::~::rn, 

~ , ~~~~~~~~~~~~-'"<-~~~---'=============================-~ ...... w.'-""'"""'""'""' 

• MAQUINAS DE EJERCICIO ADU LTO M,WOR/ PRESENTACIÓN ACTUALIZADA ! ........ ,, 

La Montura 
D~sarroll~ tole1:ar1cid a 
la ¡:iostura :,ernifle:::tada, 
fortalece músculos 
abd0mtnales y glúteos. 

• OBRAS CIVILES Y PAVIMENTOS 

PAV!MENTO 
M.\ICIUD OR!GIN.\l 

Todos para Abajo 
Fo11a1ece y clesarroila la 
flexibilidad do? la 
rnlumna . 

Los Asientos 
Mejor amientc de 
musculatura abdominal 
'I tuteos. desarrolla 
ade-mas musculatura éo? 
pies y tobillos. 
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La Escalera 
Fortalecimier:tc el~ 
pier :,as, r0dilla =:. mt?_ura 

el equil ibrio y lc1 
rntefan.:1.:: a! e-sflio?r?C . 

iti .. · 
C9.NCH!\LI 

PAVIMENTO COt.;SIDEAACC 
HORM!GON 1MrJ;ESQ 
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pqfSENT,\OÓN ü RIG!N,C\I 

PRESFNTACIÓN ACTUAi 17..A.DA 

NUEVO l'!~bUPl.ll·YfO OOC:C. Rl,YUMtN VA\ !DADO POR SIS TEMA 

NACIONAL DE ! NVERSIONl S 

IHI 
1mJ: Obru Prr,.,u 
f.llU Demol1done$ y Retiros 
E:11;1 Obras CM!e; 
EJIH Pl!l '.'lmento:. • 
1.-s Pai~aJl~mo 
flll11imalaciones Eléctricu 
fJBI lnsuladoMs S.annana:. 
[mi lnnala.ciones Gu 
~ lnstaladone-. J..¡ua~ Llu.,,ias 
IEJII. Mob1liano Urbano 
IImt Jueeos Infantiles 
[fWI: E1tacionamientos E:.: ter,ore: 
IIII Skate Part.. 
i?JII Cierro Y Acceso:. 
lm Port•n'a . Ofkln_as. Saña?.. Cam.arlnes , Bod~as 
- y CarN.rin Jard1ner~ 
IIm Zona de- Pi~nk 
IEIIII Zona Jue¡o1 ~ ;..¡u. 
1:'.Em ;..nfitHtro Y E,¡parclmiento. 
11:m ?tntura ELl!'m,!!'lto: Met.itkos 
fI1::m E~ultura Parque Lu;.menca~ 
fIIIII E1etracciÓn Escombros 

- COSTO DIRKTO 
- GG Y UTIL10ADES 25~ 
- SU6TOTAL 
- LV.A. 
- TOTAL 

lotal[~J 
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S61 .444 .000 
S 1&.933.400 

S l72.668 .b84 
S 261 .868 .955 
S 371 .544.814 
$ 252. .903 .5-41 
s 30.Jn.709 

S 3.372.7tl7 
S 8 .aóZ. 405 

S n: .064 .657 
S l .l 12.n9.603 

S +4.a85.4&5 
S 54.873.482 

S tSt>.800 .000 
S 49.570.390 

s e2.sso.ooo 
S 172: .946 .530 
S 131.919,424 

S 19.600.000 
S 4.816.4-40 
S 4.000.000 

$ 3.486 .779 .267 
$ 871 .óQ4 .!17 

S 4.358.474.0!4 
S 8'.!8. 110.076 

$ 5.186.Se.4. 160 

•• CONCHALI 

• CONC}lALÍ 



l. Costos de Operación de la lniciativ-d 
1.1 Costos de Operación - Electricidad 

18 

1 111&6&561 III lO.~URt,\ ffiA!iC,t, P.\P..t. 1 TIJ!~ 

" lfl>T8 lb'>O l.'.M 
flll Ll.111.J:tAR!A TIPO PA!a. Lrn 13 ~'i 37 
EIII WYJ:~ 111'0 roco LEO :i:Ct '.iJ ' 1 """""" º""""/""'- "" " .. 1$] 

( O!I POSTE. ~J.!TJ.LICO OE S:,t 
PROYECTOR r E ,i;!EJ.. LED ~ W 
COUPOSTE' U.fTJ.UCOflf' 1(, ¡.,. 

1..2 Costos de Operaóón - Agua 

rnlltdu ~ 
III ce~d :,,.2 i-i .402. 
g Árboles Nu.vcn M1. 300 

I Arbv.t~ y Chip M2 
H.ldera 

· Árboles Viejos M1 150 
M1 17.774,l 

.. ,, ,. 
" 

""" 

... 

º·" "' .... 
il.666 "' 41&1 
ó.t.t '" ""' ,.n::, 110 ""' 
" "' '"" 

)IJ.1 10 

32(1.87'1 
6:HS2 

1, .~J.100 

IS.01l . l70 

Litr'os DiMios ¡ l-S 
lota.!~ por ,._nsu.U>S 
IA2. Totates po,

Ml 
S.3l2.2CW 

11:111111 Valor AJua.s Coit<> MerlMUII en 

Anctinm Ml a 

tttm H67 si .9s6.9s1 

2. Costos de Mantención de la Iniciativa 
2.1 Costos de Mantención - Luminarias 

Según proyecciones del encargado de alumbrado público, el gasto en materia de mantención de 

las luminarias, tomando en cuenta la provisión de 280 luminarias !ed de diver":,aS potencias, y 

con un uso de 4.380 horas anuales, se tendría un costo de$ 4.032.000 anuales. 

2.2 Costes de Mantención- M antención Áreas Verdes y Mobiliario Urbano 

Por este servicio, se proyecta un cobro de $333,2 por m2, el cual se hará extensible a los 43.500 
metros cuadrados (tomando en consideración los 52.300 m2 de superficie y restándole la 
superficie de aquella infraestructura que no se considera en el proyecto y que no necesita 
mantención; tampoco se considera la superficie del Skate Park, la cual será analizada de forma 
independiente al tener un costo mayor y específico de mantención). 

43.500 m2 X $333,2 
S 14.494.200 Mensual 

S 173. 9 30.400 anual 

2. Costos de Mantención de la Iniciativa 
2.3 Costos de Mantención - Skate Park 

Dado que el costo de mantención de las instalaciones del Skate Park son distintos de los costos de 
mantención del resto del Parque, debido fundamentalmente a la cal idad y complejidad de ia 
materialidad, y a la regularidad del mantenimiento, es que debe desagregarse este análisis. 
Teniendo en cuenta que la intervención total es de 44.596 metros cuadrados y que el punto 
anterior considera los 43.500 metros cuadrados de Parque, en este punto se especi ficarán los 
costos respecto del Skate Park definido en 1.096 m2, lo que suma finalmente la mantención en 
toda la superficie intervenida en ios 44.596 m2. Las actividades que se desarrollaran en el marco 
de esta mantención son: 

• Mantención de la Infraestructura de Hormigón. 
• Mantención y reposición (si es necesaria) del enfierrado. 
• Mantención de vértices. 
• Reposición (si es necesaria) de juntas de dilatación. 
• Mantención y reposición (si es necesaria) de cierre perimetral del Skate Park. 

Para desarrollar este cálculo, se presenta un costo promedio por metro cuadrado de Skate Park. 
Este costo equivale a una mantención semestral. 

1.096 m2 X $7.500 
S 8.220.000 por Mantenc100 Semestral 

$ 16.440.000 r Mantención Anual ckl Skate P•rl< 
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l~Ostos :fo= M antencicn de I?. ln:d~Jtiva 
2.4 Costes de Manterción Contr.::ita .:1cn de Funcionarios 

Se proyecta la contratación de funcionarios para las 
labores administrativas y gestión del Parque en general: 

·-····--
2.5 Costos de Mantercíón ···· Resumen 

ll 

" ,, 

St.32Cl.8l ) 
SC6!.ll7 

SM7.-H5 
~ 6 -17.4 15 

SM7A15 

Sl.310.U} 
S%l.t l7 

S5.1~.~W 
SUC,,¡.j);(I 

S l.2'i;.Sl<I 

Clilfi·~~::m .................. ilB'fu':f'.t¡ft~~--~·-~-~-~ ... .. 
- M,a.ntencion de Luminanc S ·t0l2.000 
fll Mantenc1ón &rea: verdes y mobihario S 173.930.400 
-Urb600 
fWI ,V,.ntenclón Skate Pario: 
~ Contratación Furu:.lo:\!mo:. 

iS 

S 16.4-$0.000 
~ 120.635 . lóO 
S 315,037.560 

(':;\';rnvACIONE:'., RATI' H SIST!'MA NAO()NA,. DF INVrnS10Nf'S 

S U.'49.996 
S 1U57 . ..0-. 

H2.1 5L8~ 
s n.53i' .9c'J 
$ IS.537.*'1 

5 ;2a.6;~. 100 

, .. ,...,.~,.·ovl>•\."" '"''~·v• ! ~ 

~ ..... "":,,,. .. ~ ... -,-··.e;· ....... ..1 . 
@Ji 
:'r~·~~I ¡ 

----' 

! '<'»~, ..... -tt'>. ..,,.,'""~'~- ·--iv K.-, ... v 

;,:q~,,~---~;.:..~-~:.~~~;f~ 

Con todos t=:~tos .:mrecedentes a la vista, se so!ifta la aprobación del Honorable 

Concejo de los s!guientes _costos de operación y mantención de la iniciativa 
"MeJora mientc Parque Las Amé ricas, Comuna de Conchalí" !DI 30366823-0 

rnllP4,, 

•
Costos 
Anual 

O costos 
III Anual 

de Mantención S 315.037.560 

de Operación S 38.496. 782 

Total Anual ' S 353.534.342 
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El concejal Alejandro Vargas G, saluda a las personas que han expuesto y 
señala que este es un proyecto emblemático, se ha dicho bien que este es un 
proyecto que tenía muy buenas recomendaciones desde el año 2016, que se 
perdió el año 2019 y hoy hay una actualización de la cual él tiene dudas siendo 
una de ellas de fondo, ya que tiene dudas de la instalación del BMX, en el 
proyecto original se contemplaba el BMX por el entorno de este proyecto y en 
este plano no lo vio, tal vez fue un error de él o una omisión en los subtítulos y le 
gustaría que eso quede muy claro. Por otra parte, indica que el nombre del 
proyecto es lo que le llama la atención y le gustaría que le aclararan porque se 
llama mejoramiento, cual es el concepto, porque no construcción o reposición 
del parque las américas 

El concejal Rubén Carvacho R, señala que le parece muy interesante el 
proyecto en sí, y que viene a mejorar la calidad de vida no solo de los vecinos 
adyacentes al parque si no que a toda la comunidad de Conchalí , pero dada la 
situación financiera del municipio le hubiera gustado que junto a esta 
presentación se hubiera presentado la fórmula de donde se va a sacar esos 
trescientos cincuenta y siete millones para la mantención del parque dado que 
ya se sabe cuál es el déficit que tiene la municipalidad y hasta aquí en los 
concejos que el ha estado no se ha escuchado alguna acción de parte de la 
gestión para mejorar de manera económica y evitar este déficit que hoy se tiene. 
Concluye, señalando que le parece que aprobar hoy un gasto de esta naturaleza 
no sería lo correcto sin antes saber de dónde se va a saca( el recurso para la 
mantención. 

El profesional de Secpla David León, señala que respecto del mejoramiento o 
reposición y los conceptos que se puedan utilizar para la evaluación de 
proyectos, también fue un tema de discusión con las personas del sistema 
nacional de inversiones, porque se postuló inicialmente como reposición , pero la 
reposición indica que se mantiene el programa arquitectónico dentro de cierto 
marco y obviamente acá se estaba cambiando totalmente y se estaba cambiando 
los usos actuales del parque y no se consideraba una reposición y en atención 
de que este parque en algún momento funciono como parque, finalmente por 
termino metodológico se decidió la palabra mejoramiento y eso fue una salvedad 
que hicieron los profesionales del sistema nacional de inversiones. Indica, que lo 
importante que quede claro, es que aquí se hará todo desde cero, 
independientemente del nombre mejoramiento hay una salvedad técnica. 
Respecto de los recursos presupuestarios para proyectar estos costos , señala 
que este es un proyecto que tiene un tiempo de ejecución de por lo menos 18 
meses y lo que se ha proyectado como secretaria comunal de planificación es 
que dado los tiempos del gobierno regional en la asignación presupuestaria , la 
licitación y todos los tiempos administrativos que requiere esto, es muy probable 
que si este proyecto se aprueba, se está pensando en que puede estar operativo 
en el cuarto año de la siguiente gestión o para la subsiguiente, por lo tanto, se 
integra en una línea histórica como proyecto emblemático de la comuna, pero en 
esta línea de continuidad de los grandes procesos, entiende la dificultad 
presupuestaria actual y todas las municipalidades en chile derivado por todo lo 
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que ha pasado, pero este es un proyecto de largo aliento y su puesta en marcha 
seria en unos tres años más asumiendo la asignación presupuestaria del 
gobierno regional. En cuanto a la pregunta de las pista de bicicross da la palabra 
a la profesional Nicol Serrano arquitecta proyectista de la iniciativa. 

La profesional de Secpla Nicol Serrano, señala que no se visualiza la pista de 
bicicross, ya que se tuvo que hacer un zoom a la imagen que está proyectada 
en la diapositiva, por la extensión que tiene para que se pudiera visualizar de 
una mejor manera , pero la pista está ubicada en el costado izquierdo de la 
pantalla , donde está la zona de quinchas y a continuación esta la pista de 
bicicross, el cual se mantiene y no está incorporado en el proyecto en general y 
está intacto. 

El Alcalde Sr. René de la Vega Fuentes, señala que no se visualiza por un tema 
netamente de zoom. 

Se aprueba por unanimidad de los presentes los costos de operación y 
mantención del proyecto "Mejoramiento Parque Las Américas, Comuna de 
Conchalí", postulado al Fondo Nacional de Desarrollo Regional por un monto total 
anual que comprende mantención y operación de $353.534.342 pesos y la 
presentación recién expuesta forma parte integrante del presente acuerdo. 

CUARTO TEMA 
Autorización para suscribir contrato propuesta pública "Servicio de Aseo Dependencias 
Municipales 2021-2022"., ID 2581-32-LR20, con: 

• Proveedor: LOGÍSTICA EMPRESARIAL SPA. 
• R.U.T. : 76.140.696-5 
• Oferta Económica Mensual: $17.064.600.- IVA incluido. 

El Alcalde Sr. René de la Vega Fuentes, da la palabra al director de Secpla 
Raúl Opazo. 

El director de Secpla Raúl Opazo, señala que se presentara la evaluación que 
se realizó a la licitación de servicio de aseo dependencias municipales año 2021-
2022. Este es el servicio de aseo que corresponde a todas las dependencias 
municipales, en la presentación están ingresadas las nuevas dependencias 
como por ejemplo; el estadio municipal , balneario que no estaban considerados 
anteriormente. Da la palabra a Daniel Arce para esta presentación . 

El profesional de Secpla Daniel Arce, señala que presentara a continuación 
los resultados de la licitación del servicio de aseo de las dependencias 
municipales, Id: 25- ID 2581-32-LR20, esta licitación es financiada por presupuesto 
municipal. Iniciando así la siguiente presentación: 
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.. SERVICIO DE ASEO DEPENDENCIAS MUNICIPALES 2021 -2022':. 

LICITACIÓN: 
ID: 2581-32·LR20 

FINANCIAMIENTO: MUNICIPAL 

• • 
Objeto de la Licitación 

f,ecuc1ón del Contro;o por t;i servicio de o~co de iOS depencJt:t,(.ló!J <k: io tv\tir,ic1;x.::lid~L J<,,; ..,J.Y···. 1,i.:Jt v;),.' 
normofiva vigente. to onterior de acue,<io ci roque:imít) .... ios ci;h::,b«::<:;~Jc"9 en lo<- "\,·,~{"; A lr ...... in: •r,.,1, ... -~"l 1!/t 

Bo,os lécnico, {fil}, ono~os pvt)licodo~ el convenio mondoto ,c•;<""r··,¡ w,cre ,, e t,kw ( '?eo ",,1, ,-:,• , , •·• 

Mv!ropoiífono y lo Ml•nídoo!ídod dH Concholí. 

PRESIJPUE$10 REFERENCIAL TOTAL: M '' 6.000. con !VA 

FUENTE DE FINANCIAMIENTO: Muníc,pal. 
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Apertvra 
Ei día 06.01.2021 se ecll!o lo ooer uro electrónico, en lo comuna de ConcholÍ. o cargo de lo 
C ~isión de Aperru,o. de acuerdo o lo dispuesto en los Soses Admlnistrotlvos. 

os rur;cionoríos desígnoctos poro ,niegror 10 Comlsión de Apenuro son: 

~odrig o ong Burgo$, funcionario de A~soria Jurídico. 

=roncisco Ccvrob!e; Becerro. tvnc1or,or1o de SECPlA. 

'.)cn!e i Bo,11cs fcr,cs, Secre C'iO Municipal. como Minlmo de Fe, 

fr cn:i p 0oo,;osto publico se recioieron cinco (05) ofertes en el Porto!, de acuerdo ol detalle 
igu,er'l!e: 

Olci1·a RUT · r Nombro Oloronto ----¡- Situación do Ofo,ta 
l. · f1?' .~::,:, l i (_;•.;,AR Aí íJ/',NDRO kiCOU/ 8fRCEN I RECHAZADA 

'J IU\15.lOI 511\-: !f. U [N; LTOA I ACEPTADA 

"' 

...... ,,~~ ·- .. 
• A. ,10• .. -. •• 

. ....... ~ ... ~' .. 
• •< ,.,. •H•> 

u• ... H.._. 
. ,, ·--~~ ><o~ 

Acta de Apertura 

lho~i">"' • u •. , .. ~~ ........ ~ .... -~. ,....~i .... l<t~b"w..¿,IM <:<·1~··-t\_<o;,,....._•.á<:f·, .. ,,.,.~,¡.,--~-~~~ 
,..... ~("', .. ...u:, 

<•'l<W••·,.4w-~t,{ ' '" ~ ,_.,,,..,. .... . "< "" ' ,. 't -.e·<, ;.;:,. ~· .• :~ '; 

...................... ~ .. ~- .._...,_..,.. ..... .. 
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Acto de Apertura 

.... /<.. ,.., .......... ,...._ . ... N .. • ,, ~•s•N " .. _. ,.~ .... 

<~:,;- ~,· ..... ,, ,,_.= ..-, -,c......,~~_...~ -

.. ..,. -···' •• 11# '<'~;,_,. ..... _... ___ _ 

CONCHALÍ 
Comisión Evaluadora 

El día 22 de enero de 2021. en lo comuna de Concna1í. se cons!i uye 10 Comisión Evaluadora. 
de acuerdo o 10 dlspues o en los Bases Adminis rativas. poro evaluar los on ecedente; · 
Admlnlstrotívos. Económicos y Técnicos de lo presen e fic iloclón. y reoiízor !o propuesto de 
odjudlcocí6n a l Alcalde. con el fin de que seo roliflcado o rechozoda. 

Los funcionarios designados poro integrar la Comisión Evalvodoro son: 

Moría Teresa Arroce Romirez. Admlnls adora Munlcíp 1 {~). 

Patricio Soovedro Muño¡, Dlrec ar de Admlnlstroclón y ~inonzos sj. 

Raúl Opozo Urtvbio, Secretario Comunoi de Planl!icoción. 
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--~ , Evaluación 
CONC:HAU 

Admisibílídod de la Oferto: 

'',=1 '.::,, tt;v;-,.r,,,J< '> --~<)1.'~ ;,"'lo, f'l""t~<:t:·, Jer~,¿,s npc,t -dos oor lo~ proponent·~~ cepf dos ... ft)s o ferto~ 
;,J1t1,, Plt.") k::<.:..ti11.1.J•1;<.:f.~c; q,.;c: 1ri'.Jft:S:<..v1 oi p tc<.:~!tO de evoluocK>n ~on: 

A 'lf • ! [A'--i l!DA 

l<X.,Í'.'1 Ct,. t MPRE AR!,'<l SPA 

~- Evaluación 
CONCHALI 

Evalv oción de la Oferto: 

De ocJerdo o los criterios de evo!uoclón establecidos en los Boses Administra tivos, lo o ferto es 
evolvodo con les sig ienres OO'lderociones: 

OfSCRIPCIÓN PONO!!tACI N 
% 

1' OFERTA ECON MICA 60 
: 2'' r exPERIENCIA - 30 
¡ s• j CONOICIONES DE REMUNERACIONES----+---'s·---

4 '' CUMPLIM IENTO OE REQUISITOS FORMALES S r TOTAL PONOERAOORES 100 
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.. 
CRITERIO N° 1 otertg Econ6micg 

Se e va lúo lo oferto económico en base o l "Anóllsis de Mínimo Precio: 

1 CRITERIO 1°: Oferta Económica ·-
Monto Suma 

1 Alzada Formato Puntoje Punta je 
Oferente 

N° 5 IVA 
Oferto Mínimo Ponderación I Fórmolq Ponderado 

Incluido ' 
ARTE CLEAN LTDA $ 463.018.200 -- -"asAS - 53.07 
lOGISTICA EMPRESARIAL SP A $ 409.550.400 

¡ 100.00 6000 
$ 409.550.400 60% ' ; 

57 87 LUIS NAVARRETE E.I.R.L $ 424.658.640 
' 

96. -l 4 

1 SERLIM LiDA. $ 445.393.200 i 91.95 55 17 ·-

CRITERIO 2°: Experiencia 

En este criterio. e l anóllsis se beso en los cerliricodos r modos. Según lo slgulel"'tle Tablo: 

CRITERIO N• 2 EXPERIENCIA 
Certilic:odos Validados Puntoje 

OFERENTE / Prosontodos Ponderación Puntole Tablo Pondctodo 
ARTE ClEAN lTOA 7 /8 ltYJ.W 3000 -
lOGISTICA EMPRESARIAL SPA 5121 10'.l.00 ;noo 
LUIS NAVARR!TE E.1.R.l 1 f 11 

'JO% 
10'.l.CO J0.00 

SERllM llDA. 5/S 10'.l.00 3000 -· -·--··--
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~RIJl;RIQ 3º: <;QNPICIQNES DE REMIJNERAGIQNES QEL PERSQNAL {5%) 

SUB CRITERIO N° l REMUNERACI N OE SUPERVISOR 
,-. ........... --- ·-·,. __ ¡Remunerac ión] Mayor Puntaje 

OFERENTE I Suporvisot Oforto Ponderación Tablo 

¡------··---- SUB CRITERIO N• 2 RfMUNERACION OE ASEAOOR .. ~ 

!Romunc1aclon ¡Mayor Puntajc J PunlaJc ¡ 
:9ffRENTE _ 1Ase::~' • Oferta _ _ P~ ora_c ___ l-'--ón_-+-To_b_l_a Ponderado 
ARTE CLEAN LTOA $237.98$ , 91.4? ~<>.3<i' 

' LOGÍSTICA EMPRESARIAL SPA j $ 240.356 96,U.! 77. l:, 
LÜÍSÑAVARÍETE.E.I .R.l s 249.226- , :í49·22tl ó0% 
SEl!LIM LTOA. 1 $236.450_, 94,871 75 ,?0 Í 

~RITERIQ 3"; CONDICIONES DE REMUNERACIONES DEL PERSONAL (5%) 

.... CRIT!RIO N' 3 CONOICIONES OE EMPLEO Y REMUNERACIONES 1---------' 
Puntaje 

i Romunoroción 

¡OFERENTE Aseador 
ARTE CLEAN lTOA . 39 76.39 
LOG STICA EMPRESARIAL SPA I l:?.59 77.15 
........ ----- -~----~---- ·- . ··-·---·- ---LU IS NAVAltRETE E.LR.L Xl.(;() 80,00 
SERLIM LTOA. --1-7.61- 7.S.90 

27 

Ponderación 

5% 

Pontaje Puntajo 
Total Ponderado 

84,78 4.24 
89.75 __ ~ 

- 5.001 
4,63 
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CRITERIO 5°: Cumplimiento de Requisitos Formales 

En er.íe componente se considero to presentación correcto y oportuno de cxtos los anexos 
exig idos en las Bases Admlnistrativas; aquellos oferentes qve ,o presentan los one os 
indicados en el punto Nº 9 de los Bases Admlnlstroiivos antes del cierre de recepción de 
o terlos. ueron rechazados outomó !comen e de la evo tuoclón de es o propues!o y su oferto 
declarada lnodmisible. 

--·- ----~-
CRITERIO 4°; CUMPLIMIENTO Of REQUISITOS FORMALES 

N° do 
Sollc:itudes en 

Puntajo 
Oferente foro lnvono Ponderoc: ión Puntoje Tabla 

por Omisión do 
Ponderado 

Anexos 

ARTE CLEAN UDA o 100.00 500. '-LOGfSl!CA EMPRESARIAl SPA 1 
5% 

50,00 2 :,o 
LULS NAVARRETE E.I.R.l 1 l so.oo 2.SO 
SERLIM LTDA o _ lW.00 5 (¡') 

PuntaJe Total Obtenido 

PONTAJE TOTAL 
CONDICIONES CUMPLIM IENTO 
Of EMPLEO Y Of REQUISITOS PUNTAJE 

OfERENTe XPERIENCIA ReMUNERACION FORMALES TOTAL PRELACIÓN 
ARTE Cl EAN l TOA 
lOG STICA fMPRfSARIAL SP A 
LUIS NAVARRETE E.I.R.l 

gJ~MLTOA. 

30.00 4 ,21. 5~-
30,00 4,49 2,50 
30.00 00 2.50 
30,00 4.68 _ 5.00 _____ 

Propuesta de Suscripción de Contrato 

92.31 ,. 

96.99 1º 
95.37 2· 

~·ªL 1:_ __ _¡ 

En con>ide,oción o lodo lo señofado prec e<lefl temeo1e, y !,:nlendo prese, •e 1 10(.:t.J ·cié qu, · tic:ne e,tu Con ,,1," 0t.· 
f voiuocion. d c onlormíd<Jd o los 8oses oproboi:los p ro t h,;5 ,efecio~. w rnopo•,, ol AlCokl,· v 91 con<::":<: <•r,rotx:• 
lú $u~c11¡:,c l6n de con!rOlO d Uclt Cl6n púbhéO · seRVICIO oe ASEO OEPENOENCIAS MUNICIPALES 2021-2022" .. !U 
c 1-,ile<:ompw: 256 l ·32·lR20. al olerenle que obtuvo el p11mer lugo, en 10 evokmc,ón o ,ol)t:t 

• 01Ó f't Soc ial: LOG!STICA EMPRESARIAL SPA. 
• R.I) , .: 76. 140.696-5 
• O lerlo Económico M ensua l Formato N' {)· $17.064,600.· IVA inc:luido. 
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1<.~"'i.l.t 

OECLARACIQN COMl~IÓN ~VAlUAOOR¡; 

La concejala Grace Arcos M, señala que no le quedó claro por cuanto tiempo seria 
esta nueva contratación y que recuerda que la empresa que está actualmente es la 
empresa Serlin, que fue lo que se aprobó el 15 de enero del 2019. En cuanto a la 
extensión de las nuevas dependencias consulta si esto va a significar también la 
contratación de los actuales trabajadores o va haber algún vínculo para que estos 
trabajadores no queden cesantes. 

El concejal Rubén Carvacho R, señala en la misma dirección que hizo su colega, las 
consultas que ella hizo también son motivo de parte de él , y no está de más reiterar el 
acto administrativo que de alguna forma viene perjudicando a los trabajadores, porque 
se elige una vez más a una empresa que paga menos sueldo entendiendo que este 
servicio en algunos casos para algunos trabajadores es par time porque son horarios 
diferidos, por lo tanto tienen un mayor costo de desplazamiento por parte de los 
trabajadores, adem~s que estos trabajos son tomados por gente de la misma comuna y 
una vez más se presenta a votación la empresa que paga menos sueldo a los 
trabajadores de Conchalí y él siempre va a defender la situación de los trabajadores. 

El directo de SECPLA Raúl Opazo, señala que en este tipo de contrato generalmente 
lo que hace la empresa que asume, es captar en un gran porcentaje a las personas que 
ya están trabajando, sin perjuicio que como municipalidad no puede obligar a la empresa 
que está entrando a contratar el 100% del personal que tiene la actual empresa, sin 
perjuicio de aquello, lo que se da en el hecho es que se contrate a los mismos 
trabajadores. Indica que esta licitación, es por dos años al igual que el contrato que está 
vigente y respecto a los sueldos para poder adjudicar una licitación la ley de compras 
públicas es súper clara y señala que se tiene que adjudicar, ponderar y dar el puntaje a 
la empresa que tiene mejor combinación de resultados de los diversos criterios de 
evaluación y uno de los criterios de evaluación que ellos consideraron importante es la 
remuneración de los trabajadores y en este contexto señala que la empresa que se está 
proponiendo adjudicar ofrece un mejor sueldo que la actual empresa que tiene hoy la 
municipalidad. Lo deja claro ya que el concejal Carvacho señalo que se sigue insistiendo 
en presentar empresas que les pagan menos sueldo a los trabajadores y no es así. 
Indica que es una variable más que da puntaje dentro de la licitación y que tiene un 
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puntaje por si solo y la combinación de diversos criterios de evaluación es la que da a 
la empresa ganadora o la que tiene el mejor puntaje. 

La concejala Grace Arcos M, señala que le parece muy bien qué quede explicito que 
esta empresa nueva propone un mejor sueldo que la empresa anterior. Sin embargo 
señala que si hay un tema de ponderación que entiende en términos de licitación, 
entonces hay que comprender esto también como experiencia y aumentar el porcentaje 
de ponderaciones en próximas licitaciones, porque están en un 5%, entonces 
evidentemente eso no va a privilegiar a empresas que tienen sueldo menores para los 
trabajadores. 

El concejal Rubén Carvacho R, señala en la misma línea que la concejala Grace que 
las ponderaciones las instala el municipio y no hay que moverse de ahí y que ese es el 
gran error que se ha cometido durante tanto tiempo. Si no innovamos y no somos 
capaces de dar un salto al futuro , lamentablemente se va a seguir con situaciones 
parecidas a las de octubre porque siempre se está ahogando a los trabajadores. 

El Alcalde Sr. René de la Vega Fuentes, señala que la empresa a la cual se está 
proponiendo es la segunda que tiene mejor pago, hay cuatro empresas y dos 
contemplan valores mucho más bajos y la diferencia es de $9.000 mil pesos. No 
obstante se considerara a futuro , y las ponderaciones de los porcentajes hay que seguir 
potenciándolas. 

SE INICIA EL PROCESO DE VOTACION 

Se inicia el proceso de votación para autorizar suscribir contrato propuesta 
pública "Servicio de Aseo Dependencias Municipales 2021-2022"., ID 2581-32-
LR20, la cual propone adjudicar a la empresa Logística Empresarial Spa. Por un 
monto oferta económica mensual de $17.064.600.- IVA incluido. 

La concejala Grace Arcos, señala que con los mismos argumentos que manifestó 
anteriormente Aprueba. 

El concejal Rúben Carvacho Rivera, señala que con los mismos argumentos que 
entrego anteriormente el rechaza, porque una vez más se castiga a los que no se 
deberían castigar, que son los trabajadores, sobre todo si son de nuestra comuna y 
como dice el Sr. Alcalde para más adelante, y el no cree que él tenga más adelante 
porque él se va terminando su gestión y eso él espera, ya que encuentra que ha sido 
nefasto no solo en el tema del tratamiento a los trabajadores sino que a toda la 
comunidad. Esperar dos años para mejorar los sueldos de los trabajadores encuentra 
que es demasiado y por eso Rechaza. 

La concejala María Guajardo Silva, presenta problemas de conexión a la plataforma 
ZOOM, que le impiden votar 

La concejala Paulina Rodríguez Gómez, Aprueba. 

El concejal Carlos Sottolichio Urquiza, Aprueba. 

El concejal Alejandro Vargas González, señala que él aprueba y que se suma a lo que 
han planteado sus colegas Grace y Rubén, porque es súper importante poder vincular 
las decisiones de gabinete con las realidad de las personas, es importante que se haga 
un esfuerzo con la empresa que se va a adjudicar, todo indica que así va a ser para que 
asuma la contratación con las personas que hasta ahora han estado prestando servicio 
al municipio. Además señala que los antecedentes de esta licitación llegaron solo hoy a 
las 14: 1 O Hrs. al correo electrónico y si ellos quisieran tomar una decisión fundada más 
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allá de las presentaciones, esto debería ser enviado con mucha más anticipación. 
Aprueba. 

El Alcalde Sr. René de la Vega Fuentes, aprueba y en relación al debate que 
esta empresa va a tener mejor remuneración que la actual. Va a permitir tener 
una mejor condición a los trabajadores. Aprueba. 

Se aprueba por 5 votos a favor y uno en contra (concejal Carvacho) la 
autorización para suscribir contrato propuesta pública "Servicio de Aseo 
Dependencias Municipales 2021-2022"., con la empresa Logística Empresarial 
Spa. Por un monto mensual de$ 17.064.600 lva. Incluido por cinco votos a favor 
y uno en contra. 

Se hace presente que et acta de evaluación se envió el día de ayer y hoy se envió la 
presentación en PPT para conocimiento. 

COMPLEMENTO CITACION: 

Ratifica en su cargo a los directores de CORESAM que representan al Concejo, 
en virtud de lo dispuesto en el artículo 79 letra i de la Ley N°18.695, designados en 
esa calidad en sesión extraordinaria de concejo del 02 de julio de 2019. 

El Alcalde Sr. René de la Vega Fuentes, da la palabra a la presidenta de la 
comisión Paulina Rodríguez. 

La concejala Paulina Rodríguez G, señala que sesiono la comisión jurídica para poder 
ver el informe de respuesta a la .contraloría, ver la situación de la corporación , ver una 
de las presentaciones que había hecho uno de los representantes del directorio en un 
concejo hace unas semanas atrás y ver la auditoria que se viene solicitando desde fines 
del año 2019. En rel?ción a eso, se acordó en la comisión poder complementar la tabla 
ratificar a los dos directores que están actualmente como representante del concejo en 
el directorio de la corporación , quien es Víctor Hugo Pérez y Juan Carlos Castillo. 
Ambos, en la misma comisión plantearon favorablemente poder seguir en este rol , por 
lo tanto, lo que correspondería seria presentarlos al concejo para efecto de poder 
ratificarlo en su continuidad. Aprovecha de destacar que lamentablemente lo que dice 
relación con la presentación del informe que presento don Víctor Hugo no se pudo dar 
ese punto en la comisión , toda vez que quien está de representante como secretario 
general interino no tendría lo antecedentes en esta comisión , por lo tanto, aprovecha 
esta sesión de concejo para insistir en aquel punto ya que fue un acuerdo del concejo 
adquirido alrededor de un mes, de que toda esa información debería estar por parte de 
quienes dirigen la corporación es por esto que pide por intermedio del Sr. Alcalde velar 
para que en la próxima comisión estén todos los antecedentes a la vista para poder 
avanzar y transparentar esa situación en post del buen desarrollo de las comisiones , 
entendiendo que la dirección y administración de la corporación administra gran parte 
de los recursos de esta comuna. 

Conforme lo expuesto por la presidenta de la comisión jurídica hay acuerdo para 
ratificar. 

Se ratifica por la unanimidad de los presentes a los del Concejo en el directorio 
de CORESAM, en virtud de lo dispuesto en el artículo 79 letra i de la Ley N°18.695 
y que fueron desig.nados en esa calidad, en sesión extraordinaria de concejo de 
fecha 02/07/2019. 
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El Secretario Municipal Daniel Bastias, En relación al punto anterior que guarda 
relación con la autorización para suscribir contrato de la propuesta publica "Servicio de 
Aseo Dependencias Municipales 2021-2022", que, si bien es cierto que se aprobó por 
cinco votos a favor y uno en contra, como supera el periodo alcaldicio este servicio 
requiere los dos tercios de los concejales en ejercicio, por lo tanto, para poder dar por 
aprobado, adjudicar el servicio y suscribir el contrato y disponer de dicho servicio se 
requiere a lo menos de seis votos de acuerdo a la interpretación qlje hace la contraloría 
y entendiendo que este concejo se compone por ocho concejales más el Sr. Alcalde son 
nueve votos. Por lo tanto los dos tercios se producirían en seis votos a favor para 
aprobar esta propuesta y atendiendo que la concejala Maria Guajardo pudo superar los 
problemas técnicos que le impedían ser parte de la votación se vuelve a insistir en este 
punto para poder someter a votación cosa que permita evaluar si es factible disponer 
del quorum necesario para dar por aprobado la adjudicación que permita perseverar en 
esta adjudicación. 

Por lo tanto se retoma el punto cuatro para volver a someter a votación la autorización 
para suscribir contrato de la propuesta pública "Servicio de Aseo Dependencias 
Municipales 2021-2022., con la empresa Logística Empresarial Spa. Por un monto 
mensual de$ 17.064.600 lva. Incluido. 

El concejal Rubén Carvacho R, señala que le gustaría tener un pronunciamiento 
jurídico de la situación que acaba de pasar, porque ya hubo votación y se pasó a un 
punto distinto y de continuar en esa lógica de volver atrás él se reserva el derecho de 
apelar ante la contraloría esta situación. 

El Alcalde Sr. René de la Vega Fuentes, señala que se reitera el punto en relación a 
la votación por el problema técnico presentado por la conexión de los celulares. 

La concejala Grace Arcos M, señala que ella va a reiterar su ·votación favorable , 
pero cree que es importante responder la pregunta que hace el concejal y que 
puedan responder los encargados de asesorar el concejo sobre si efectivamente 
corresponde repetir la votación inmediatamente, tiene entendido que si, pero es 
necesario que se pueda explicitar para que sea más serio el proceso. 

La directora de jurídico Srta. Claudia Miranda, señala que la concejala Maria 
Guajardo siempre ha estado conectada al concejo, por lo tanto, lo que sucedió 
fue un caso fortuito y un problema técnico es por eso que se requiere los dos 
tercios para poder aprobar esta licitación porque supera el periodo alcaldicio. 

SE INICIA EL PROCESO DE VOTACION 

La concejala Grace Arcos Maturana, Aprueba. 

El concejal Rubén Carvacho Rivera, mantiene su votación y por todos los 
argumentos entregados anteriormente y hará sus consultas ante la contraloría 
general de la república por esta situación Rechaza. 

La concejala Maria Guajardo Silva, señala que se abstiene porque tiene 
muchas interrogantes respecto de la adjudicación. Se Abstiene 

La concejala Paulina Rodríguez Gómez, Aprueba 
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El concejal Carlos Sottolichio Urquiza, señala que se debió advertido antes 
del inicio de la votación que se requería votación de quorum y es una mala 
práctica que siempre se esté recordando posteriormente que correspondía a 
quorum por lo tanto, se Abstiene. 

El concejal Alejan.dro Vargas, Aprueba 

El Alcalde Sr. René de la Vega Fuentes, Aprueba 

Se rechaza la autorización para suscribir contrato, por cuatro votos a favor, 
dos abstenciones y uno en contra, de la propuesta pública "Servicio de Aseo 
Dependencias Municipales 2021-2022., con la empresa Logística Empresarial Spa. 
Por un monto mensual de$ 17.064.600 IVA. Incluido, por no reunir el quorum de 
2/3 que exige el artículo 65 letra J de la Ley 18.695. 

El Secretario Municipal, señala que deja constancia en esta acta que esta 
segunda votación se hizo única y exclusivamente por la situación fortuita que se 
generó a partir de la desconexión temporal que se le produjo a la concejala 
Guajardo. 

QUINTO TEMA 
Varios 

El concejal Alejandro Vargas G., señala que el servicio de retiro de basura por 
el sector de Rupango, El Olivo, Santa Inés, La Palmilla ha tenido múltiples 
retrasos y en la última sesión de comisión pidió que jurídicamente se evaluara si 
estaban las condiciones para tomar medidas radicales respecto de esta empresa 
y se siguen dando explicaciones a la comunidad, han habido despidos 
injustificados de trabajadores de vecinos de Conchalí por parte de la empresa y 
cree que es muy importante que se convoque una vez más a trabajar sobre esta 
materia. Le gustaría saber cuántas multas se han cursado y cuantas de ellas son 
efectivas. Por ultimo quiere hacer una petición al Sr. Alcalde respecto de la 
intervención final del concejo del martes pasado ya que su trato y lenguaje que 
el utilizo respecto de dos directores que han sido nominados y ratificados por 
este concejo , fue brutal y no se atreve a replicar los conceptos que el utilizo para 
denostar a las personas nominadas por ellos los concejales, cree que uno se 
puede equivocar y tener el gesto de asumir que se equivocó. A él no le gusta que 
el líder de la dirección municipal trate así a alguien de la comuna por lo que cree 
que es bueno que él se retracte del trato y los conceptos que el utilizo para dos 
vecinos de la comuna. 

El concejal Rubén Carvacho R, señala que se suma a lo expresado por el 
concejal Alejandro Vargas con respecto a la situación del retiro de los residuos 
domiciliarios y cree que esta es la peor empresa que se ha tenido, lamenta que 
aún no se dé respuesta de las multas que se han cursado a esta empresa, pero 
más que eso, las que se han hecho efectivas y aprovecha la ocasión para 
preguntar a la dirección jurídica si este concejo tiene derecho a conocer la 
comisión que evalúa las apelaciones de la empresa cada vez que se le ha 
cursado una multa para saber quiénes son y porque tanta ineficiencia que hasta 
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ahora no se entrega dicha información. Porque la dirección de aseo y ornato no 
ha solicitado el término anticipado de este servicio por ineficiente, ¿alguna vez 
se tendrá respuesta de esto? ¿Cuándo sabrá este concejo cuales son 
definitivamente las multas que se han ejecutado a favor del municipio y no seguir 
pagando un servicio que no se está haciendo? Ahí hay notable abandono de 
deberes de parte de la gestión. Por otro lado, señala que el día de hoy en 
comisión de desarrollo urbano en relación al Pladeco, la empresa que está 
haciendo el trabajo señala en cuanto a la participación de los vecinos de los 
distintos barrios de Conchalí y uno de ellos habla de la ineficiencia en la 
mantención de las áreas verdes, algo que el viene diciendo hace muchos meses 
y de lo cual tampoco ha tenido respuesta de parte del municipio en el sentido si 
se ha hecho la fiscalización porque, la empresa sigue cometiendo las mimas 
ineficiencias desde que comenzó ¿porque el maltrato con los trabajadores? ¿Por 
qué aún no se repara el trabajador que por temas de salud se le ha desvinculado 
de su trabajo? Ahora nuevamente se está frente a otra empresa que llego a 
aprovecharse de la situación que ocurre con esta gestión que, tiene vista gorda 
y no se enfrenta los problemas que se han estado denunciando durante estos 
meses y ahora no solo lo dice el sino que lo dice el propio informe del Pladeco 
que hoy se vio en la comisión de desarrollo urbano. 

La concejala Grace Arcos M, reitera lo que planteo en el concejo anterior que 
tiene relación al tema de la basura, ya que solicito más fiscalización en esa línea 
porque definitivamente está fallando una vez más el servicio de recolección de 
basura y además ha habido despido bajo lo consigna necesidad de la empresa 
lo que significaría entonces que no se pueden volver a contratar nuevos 
trabajadores. Lo manifestó anteriormente, pero no hay respuestas por parte del 
municipio, lo que le preocupa porque no solo tiene que ver con la inquietud de 
quienes son elegidos para cumplir con la labor de concejales o concejalas , sino 
que también tiene que ver con la necesidad imperante de los vecinos saber que 
está pasando, con una inquietud que es real, legitima y no se ha tenido 
respuesta, y que espera en esta oportunidad que si se responda en cuanto a 
estos elementos. Por otra parte solicita que se les haga llegar la lista de los 
directores que van a estar como subrogantes durante el periodo estival al correo 
electrónico, ya que su rol como concejal no cesa y el municipio sigue funcionando 
y es importante tener claro quiénes van a estar a cargo de las distintas 
dependencias municipales. Por ultimo en relación a la ruta patrimonial Pedro 
Fontova, señala que el día 04 de agosto del año 2020 aprobaron el cierre de esta 
ruta , específicamente con la empresa Ingeniería y Construcción Javier Vásquez 
Arango y según sus cálculos ahora en enero debería estarse finiquitándose esa 
obra. Ella pasa permanentemente por ese sector, pero no ha visto avances y 
quiere preguntar qué pasa con esa obra en particular de la ruta patrimonial Pedro 
Fontova y espera que esa información se pueda entregar en este concejo. 

El concejal Rubén Carvacho R, señala que se le quedo algo pendiente que 
tiene que ver con unas plantas de marihuana que se habían encontrado al interior 
del balneario municipal y quisiera saber que se sabe respecto a eso, si los 
funcionarios de esa repartición lo han informado, si hay un sumario ya 
ejecutándose o que se está haciendo. 
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El Alcalde Sr. René de la Vega Fuentes, da la palabra al director de aseo Neftalí 
Pastene, para que se refiera al tema de la basura. 

El director de aseo y ornato Neftali Pasten, señala que efectivamente se han 
tenido dificultades con el servicio, pero esta semana se ha logrado un repunte 
significativo y al día de hoy se está al 100% con el servicio e incluso le habían 
llegado algunos reclamos de villa Javiera Carrera, concurrieron al lugar donde 
pudieron levantar testimonio gráfico, conversaron con algunos vecinos, luego se 
desplazaron a las otras calles pensando en que tal vez se referían a otro sector 
y ninguno de los tres vinculados tenían dificultades. En relación a la fiscalización 
adicionalmente se ha autorizado nombrar a dos inspectores técnicos por parte 
de la autoridad suplente por este periodo de vacaciones de manera de mantener 
esta fiscalización sobre la empresa, se están ajustando estrictamente a las 
bases, sin perjuicio de lo anterior hay que entender que se notifica, pero 
lamentablemente la notificación no viene acompañada de un recurso material 
que permita entregar la solución de inmediato al problema y es ahí donde se 
recure al plan de mitigación con equipos propios racionalizando los servicios. 
Hay un concepto que menciono el concejal Rubén Carvacho que le pareció 
audaz cuando se refirió a que se hacía vista gorda, porque ellos están haciendo 
su trabajo, honestamente y diariamente, pero lamentablemente hay variables 
exógenas que a veces se le juntan con los problemas de tránsito, el acceso en 
la planta de transferencia o el colapso, es decir, el problema va más allá del 
servicio que tiene que entregar la empresa. Los días lunes y martes son los días 
que más residuos se producen en la comuna y si falla un camión de la empresa 
indudablemente hay dificultades. Se está actuando de acuerdo a las bases y 
existen los respaldos administrativos para en un momento determinado poder 
efectuar la preocupación que tiene el concejal Carvacho. También señala que el 
periodo es bastante crítico, mucha gente está construyendo y tira lo voluminosos 
a la calle y se está enfrentando. Reconoce que hay dificultades pero se están 
enfrentando la labor y si se leen las bases de este contrato a pesar que ya han 
pasado una cantidad de multas aún no se puede dar término anticipado. 

La concejala Maria Guajardo S, señala que ella siempre ha respetado el trabajo 
del director de aseo y ornato y todo su equipo y a pesar que ellos están haciendo 
su trabajo esta semana hubo muchos problemas en varios barrios, y ella sabe 
que los vecinos de Villa las Palma Sur se están organizando para hacer una 
presentación formal por el mal servicio que prestan los camiones recolectores de 
basura, esta empresa está muy por debajo de las expectativas y el municipio no 
debería porque salir al paso en un especie de SOS por el incumplimiento de la 
empresa ya que se está pagando por este servicio. 

El Alcalde Sr. Rerié de la Vega Fuentes, señala en relación a la consulta de la 
ruta patrimonial Pedro Fontova, se dará respuesta por escrito por la unidad 
técnica , no obstante menciona que las obras sufrieron el robo de luminarias y 
cables y justamente a través de la modificación N°1 se está pidiendo una 
modificación presupuestaria de $200.000.000.- millones de pesos, para poder 
terminar parte de la obra que no está vinculada a este contrato. Por otra parte 
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señala que todos los sumarios o información que van fuera de la norma deben 
estar activos y se hacen en su momento y estos se están llevando a cabo en 
relación a la investigación que corresponda. 

Siendo las 18:20 hrs., se da por terminada la sesión. 

SINTESIS ACUERDOS SESION ORDINARIA 
JUEVES 04 DE FEBRERO 2021 

ACUERDO Nº 22/2021 
Se aprueba por unanimidad de los presentes los costos de operación y 
mantención del proyecto "Mejoramiento Parque Las Américas, Comuna de 
Conchalí", postulado al Fondo Nacional de Desarrollo Regional por un monto total 
anual que comprende mantención y operación de $353.534.342 pesos y la 
presentación recién expuesta forma parte integrante del presente acuerdo. 

ACUERDO Nº 23/2021 
Se ratifica por la unanimidad de los presentes, a los representantes del Concejo 
en el directorio de CORESAM, en virtud de lo dispuesto en el artículo 79 letra i de 
la Ley Nº18.695 y que fueron designados en esa calidad, en sesión extraordinaria 
de concejo de fecha 02/07/2019. 

ACUERDO Nº 24/2021 
Se rechaza la autorización para suscribir contrato, por cuatro votos a favor, 
dos abstenciones y uno en contra, de la propuesta pública "Servicio de Aseo 
Dependencias Municipales 2021-2022. , con la empresa Logística Empresarial Spa. 
Por un monto mensual de$ 17.064.600 IVA. Incluido, por no re.unir el quorum de 
2/3 que exige el artículo 65 letra J de la Le 18.695. 
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